
番号 回次 意見・質問等 施策への反映状況

1
R4 第1回情報発
信部会

【スマホ教室について】
行政が携帯電話会社と連携し、スマホ教室の出前授業を行う
など、行政が声掛けをすれば、高齢者の方も参加しやすいので
はないしょうか。

令和５年度に区民を対象としたスマホ教室を５回開催予定です（12月、令和６年１
月、２月）。講師を派遣していただくなど、携帯電話会社との連携も行っています。

2 R4 第2回全体会

【結核について】
あいりん地域の対応結核に対する対応について、現在は漠然
と結核が多いという悪いイメージが根付いているので、本会議
の報告のように減少・改善が進んでいることを具体的に示し、イ
メージの改善を図ってほしい。

西成区住みます芸人の「らいおんうどん」を活用し、YouTubeに結核健診を受診す
る様子を投稿するなどの広報活動を実施しています。

3 R4 第3回全体会

【資料について】
プロジェクターに資料を映しての説明があったが、資料を紙で
いただきたい。

説明内容について、より分かりやすく理解を深めていただくための補足としてプロ
ジェクターで映しだす等の工夫を行っています。
プロジェクターで映したものにつきましては紙資料としても用意していますので、お
声掛けください。

4 R4 第2回全体会

【プレーパークについて】
プレーパークは、陶芸や楽器、ダンスなど、今の子のニーズに
合ったものを考え、多様性をもっと広げるべきと思う。
具体的な事業内容に係るプレゼンないしワークショップができ
ないか。

ご意見を踏まえまして、令和5年3月にプレーパークの取組みについて区民等に紹
介するにしなりジャガピーパーク報告会を開催し、具体的な事業内容についてご
意見をお伺いする場を設けたところです。
また、新たな取組みとしまして、プロと一緒に昆虫探しからその虫の解説を受ける
「むしむし探検隊」、地元企業の方のご協力のもとプロの道具を使った「プロの道
具を使って、みんなで看板をつくろう！」、社会福祉協議会との共催で災害時に必
要となる知識を身に着ける「「不思議・発見」～人類の英知・先人が培った知恵と出
会う～」を実施し、あそびからまなびにつながるようなイベントを行っております。

5 R4 第2回全体会

【自治会への加入促進に関するチラシについて】
前回会議の場で、区役所で自治会への加入促進に関するチラ
シの作成を予定していると話があったが、いつどのような形で
作成を予定しているのか説明をお願いしたい。

令和５年３月に完成し、各地域へ配付しました（Ａ３／２つ折り）。部数の追加を希
望される地域もあり、積極的にご活用いただいていると認識しております。
また、西成区役所ホームページに掲載するとともに、窓口や各種イベント等での配
架・配布、不動産団体への周知依頼など、加入促進に活用しています。

6 R5 第1回全体会

【催し物の周知について】
催し物が開催される際、区政会議委員にLINEで通知することか
可能なのか。

第１回の情報発信（大阪市LINE公式アカウントについて）を、12月１日に行いまし
た。今後も引き続き、区政情報やイベント等の情報発信を行ってまいります。

　　　委員からのご意見の施策への反映状況（令和５年度 西成区区政会議第２回全体会 資料）
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